

**LUNDI 27**

**LE LIEN MOMENTANE**

**avril 2020**

Chers amis,

Je vous invite, pour débiter cette nouvelle semaine, à poursuivre la réflexion :

Il y a, pour l'humanité sur terre, un principe absolu qui est celui de l'intérêt général.

Celui-ci inclut la prise en considération des trois parties prenantes indissociables que sont la nature, l'économie et l'homme.

Toute unilatéralité, toute absolutisation de l'une au détriment des autres est destructrice pour l'ensemble.

Mais avant tout, c'est le respect de la nature qui décide de la survie de la nature et donc de la survie de toute l'humanité.

Belle réflexion !

Votre Président,

Fred